



Le pape François disait le 23 mars 2016 dans une catéchèse à propos du Triduum pascal :

« Nous vivons le Jeudi, le Vendredi et le Samedi saints comme des temps forts qui nous permettent d'entrer toujours davantage dans le grand mystère de notre foi : la résurrection de notre Seigneur Jésus-Christ. Tout, pendant ces trois jours, parle de miséricorde en rendant visible jusqu'où peut aller l'amour de Dieu.

Nous écouterons le récit des derniers jours de la vie de Jésus. L'évangéliste Jean nous offre la clé pour en comprendre le sens profond : « Jésus, ayant aimé les siens qui étaient dans le monde, les aima jusqu'au bout » (Jean 13,1). L'amour de Dieu n'a pas de limites.

Comme le répétait souvent saint Augustin, c'est un amour qui va « à la fin sans fin ». Dieu s'offre vraiment tout entier pour chacun de nous et il ne s'épargne rien. Le mystère que nous adorons en cette Semaine sainte est une grande histoire d'amour qui ne connaît pas d'obstacle.

La passion de Jésus dure jusqu'à la fin du monde, parce que c'est l'histoire d'un partage avec les souffrances de toute l'humanité et une présence permanente dans les événements de la vie personnelle de chacun de nous. En somme, le Triduum pascal est le mémorial d'un drame d'amour qui nous donne la certitude que nous ne serons jamais abandonnés dans les épreuves de la vie. (...) C'est tout un grand mystère d'amour et de miséricorde. Nos paroles sont pauvres et insuffisantes pour l'exprimer en plénitude.

Nous pouvons être aidés par l'expérience d'une jeune fille, peu connue (aujourd'hui sainte), qui a écrit des pages sublimes sur l'amour du Christ. Elle s'appelait Julienne de Norwich (+1416) et elle était analphabète ; cette jeune fille, qui eut des visions de la passion de Jésus et qui, ensuite, vécut en recluse, a décrit, dans un langage simple mais profond et intense, le sens de l'amour miséricordieux.

Elle disait ceci : « Alors notre bon Seigneur me demanda : "Es-tu contente que j'aie souffert pour toi ?" Je dis : 'Oui, bon Seigneur, et je te remercie infiniment ; oui, bon Seigneur, sois béni !'. Alors, Jésus, notre bon Seigneur, dit : 'Si tu es contente, je le suis aussi. Avoir souffert la passion pour toi est pour moi une joie, un bonheur, une allégresse éternelle ; et si je pouvais souffrir davantage, je le ferais' ».

Voilà qui est notre Jésus, qui dit à chacun de nous : 'Si je pouvais souffrir davantage pour toi, je le ferais' ».

Chers paroissiens, profitons, autant qu'il nous est possible, des offices du Triduum pascal pour accompagner Jésus en sa passion jusqu'à la victoire de sa résurrection ! Et demandons pour notre monde les grâces dont il a tant besoin !

Informations paroissiales

- **Horaires de la Semaine Sainte, des Confessions et de Pâques** sur le tract spécifique, ou bien sur l'application Oclocher, le site ou la page Facebook paroissiale.
- **Messe chrismale à la Cathédrale**, Mercredi Saint 5 avril, 19h
- **Nuit d'adoration dans les 3 clochers** du Jeudi Saint 6 au Vendredi Saint 7 avril : n'hésitez pas à vous inscrire sur les tableaux affichés dans les clochers pour veiller une heure auprès du Seigneur !
- **Repas partagé** : Bol de riz Vendredi Saint 7 avril à 12h30, salle Jean Bart. Ouvert à tous !
- **Octave de Pâques** : 8 jours pour accueillir avec ferveur la joie de la Résurrection ! Profitons de ces temps de grâce, seul ou en famille, demandant au Seigneur toutes ses bénédictions !
- **Dimanche 9 avril : repas partagé** pour tous les paroissiens qui le souhaitent, salle Jean Bart à 12h30, pour entourer Catherine et Line qui seront baptisées à la Vigile pascale. Apporter un plat salé et/ou sucré, et une boisson.
- **Sœur Agnès renouvellera ses vœux** de Consacrée Missionnaire Diocésaine, dans les mains de Mgr Rey, mardi 11 avril à l'évêché. Dans l'action de grâce pour son envoi en mission par l'évêque à la paroisse, prions pour elle !
- **Neuvaine à la Miséricorde divine**, demandée par Jésus à sainte Faustine : du Vendredi Saint 7 (après le Chemin de Croix) au dimanche 16 avril. Elle sera priée à la paroisse à la fin des messes de l'octave.
- **Fête de la Miséricorde divine** : dimanche 16 avril. Heure de la Miséricorde à 15h à Saint-Flavien, en présence des reliques de sainte Faustine et de saint Jean-Paul II.
- **Groupe des Pères** : jeudi 13 avril à 20h30 salle Jean Bart
- **Quête Saint Vincent de Paul** : We du 15/16 avril.
- **Pèlerinage des femmes, épouses et mères de la paroisse du Mourillon** : du 9 au 11 juin sur les routes du haut Var vers Cotignac.
Pour plus de renseignements : pelefemmesmourillon@gmail.com

Carnet

Ceux qui nous ont quittés : Gérard GENTY, Jean VERDHURT

Celles qui seront baptisées : Line BALLESTRACCI, Catherine ANTUNES

